



Bericht der Parteiversammlung SVP Russikon zu den Geschäften der Gemeindeversammlung vom 3. Dezember 2018

Präsident Hans Aeschlimann erläutert die Themen der Gemeindeversammlung.

1. Finanzen, Voranschlag 2019 und Steuerfuss 2019

Im Budget 2019 steigt der Aufwand auf CHF 24'255'000 (Vorjahr CHF 24'007'500). Der Ertrag sinkt auf CHF 11'260'000 (Vorjahr CHF 11'354'500). CHF 85'000 werden in die finanzpolitische Reserve verbucht. Diese dient für eine Glättung künftiger Jahresergebnisse. Die Erfolgsrechnung zeigt ein leicht positives Resultat von CHF 4'500.

Die Investitionen steigen auf CHF 3'819'000 (Vorjahr CHF 524'000).

Der Steuerfuss bleibt bei 113 Prozent.

Die Mitglieder der SVP Russikon beschliessen die JA Parole.

Aus der mehrjährigen Planung wird ersichtlich, dass der Gemeinderat die Finanzen betreffend eine neue Richtung einschlägt. Mittelfristig soll das Vermögen abgebaut und eine leichte Verschuldung der Gemeinde in Kauf genommen werden. Dies zugunsten von höheren Investitionen. Längerfristig kann die Steuerbelastung steigen.

2. Genehmigung Bauabrechnung Sanierung Schulhaus Sunneberg

Die Abrechnung beläuft sich auf CHF 4'402'594. Die Mehrkosten gegenüber dem Baukredit betragen CHF 42'594.

Die Mitglieder der SVP Russikon beschliessen die JA Parole.

3. Aufnahmen ins Bürgerrecht

Der Gemeinderat beantragt den Einbürgerungsgesuchen von drei Familien zuzustimmen.

Die Mitglieder der SVP Russikon beschliessen die JA Parole.